
開 催 日 時 ～

自治協議会名

班 長 西條エリ子

参 加 人 数 11

　伊賀市議会議長　様

３ 班

報　　告　　書
令和５年２月６日（月） １９時００分 ２０時００分

比自岐地区住民自治協議会 開 催 場 所 比自岐地区市民センター

・６５歳以上の地区住民に対するアンケート等で、コスモス号を県道ゆめが丘摺見線経由

出 席 議 員
西條エリ子、森中秀哲、福岡正康

記録・報告者 森中　秀哲

名

【主な意見・提言等】

＜①空き家問題＞

（議員より）パンフ「空き家と土地の処方箋」、広報２月号、市の相談会を案内。

・高齢者宅の空き家化をこれからますます危惧。

＜②買い物支援＞

　　　　　　との意向。

　ゆめが丘（ゆめぽりすセンター）まで行ってほしいという意見が複数あり。

・ゆめが丘のスーパー、クリニック、市役所も近い。利用人数は５人とかになるが。

・お買い物バスを比自岐地区として準備して試してみようと考えている。

・バス廃止など交通空白地域をつくるのは行政としてどうなのかと思う。

＜③比自岐小学校廃校舎の活用＞

（議員より）市の「公共施設等利活用民間提案制度」による阿山３小学校校舎活用の

　　　　　　例、文科省「みんなの廃校プロジェクト」について紹介。比自岐小は

　　　　　　市が書庫として使っていきたい意向。借地部分があり、全部が市の財産

　　　　　　ではない。普通財産への転換が難しいとのこと。

・校舎が避難所になっている。浸水ハザードとなっているが、浸水しない対策は？

（議員より）市防災部局は「洪水時にはハザードにかからない別避難場所を案内したい。」

・普段の心がけとして地元の中で避難したいという、当然の住民感情がある。

班長 西條　エリ子

＜④市長・市議会議員同日選挙＞

・少しでも税金を使わない方がいい。立会人もたいへんだ。

・議員は任期が短くなるがそれでいいのか。

令和５年２月６日（月）

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　　　 令和４年度地域意見交換会


